

## Pepe Grillo



### Encuentro multicolor con gobernadores

A cada capilla le llegará su fiestecita. La doctora Sheinbaum se reunió con un grupo variopinto de gobernadores a quienes dijo que durante su gobierno cada estado tendrá una obra emblemática realizada con recursos federales. Se hará sin distinciones de colores partidistas.

**Esa fue la clave la reunión con los mandatarios estatales. Es cierto que la mayoría de los asistentes eran de Morena y ya se han reunido con ella en otras ocasiones, pero en esta oportunidad también se incluyeron gobernadores de oposición que, tome nota, no se habían reunido con Claudia.**

Asistieron el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, del PRI. La panista de Aguascalientes, Tere Jiménez. El priista de Durango, Esteban Villegas. También asistió Samuel García de Movimiento Ciudadano, anaranjado, pero de corazón guinda que ya antes ha visitado la casa de transición.

#### Primera reunión con Evelyn

El gobierno del estado de Guerrero ha sido un convidado de piedra en las investigaciones de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa. A pesar de que la tragedia ocurrió en su territorio y que entre los inculpados están el ex alcalde de Iguala, José Luis Abarca y su esposa, lo

cierto es que se ha mantenido al margen. **Por primera vez en sus tres años de gobierno, Evelyn Salgado se reunió con los familiares de los normalistas. Sí, primera vez en lo que va de su mandato. Los familiares llegaron con su demanda de siempre, que el gobierno ayude a encontrar a los normalistas. Hay versiones de que el gobierno del estado tiene en su poder videos de los hechos y los padres de los normalistas quieren verlos. ¿Habría algo que pueda hacer? En el marco de la reunión se recordó la estrecha relación que tenían, en el momento de la desaparición, el entonces gobernador Ángel Aguirre con la esposa del alcalde, la**

señora María de los Angeles Pineda, cuyos hermanos pertenecían al grupo delictivo de Arturo Beltrán Leyva, el jefe de jefes. ¿Le buscarán por ahí?

#### Que viene Putin

Comenzó a circular ayer por la tarde la versión de que el presidente ruso Vladimir Putin ha sido invitado a México a la toma de posesión de Claudia Sheinbaum el próximo primero de octubre. Ya se dijo incluso que podría coincidir aquí con Joe Biden y tener un encuentro informal.

**De España no acude el Rey por las diferencias de López Obrador con la monarquía española, pero ya prepara maletas la princesa Leonor, de Asturias, que**

**incluso podría sostener reuniones con grupos de españoles radicados en México para algarabía de las revistas del corazón.**

Los únicos que están vetados son los presidentes de Ecuador y Perú, a quienes la 4T aplicó la Ley del Hielo.

#### Darles tiempo de leer

Los legisladores que toman posesión el primero de septiembre y que les tocará votar las reformas que incluye el Plan C han estado al margen de los debates en los que han llevado la batuta los legisladores que ya se van y que por lo tanto no votarán las reformas. Algo no cuadra.

**De hecho, hay voces dentro del oficialismo que quieren votación inmediata. O sea, que los nuevos legisladores tomen protesta y levanten la mano sin tomarse el tiempo de analizar reformas que quieren cambiar la vida pública del país. ¿Para eso hicieron campaña y los eligieron? Ni siquiera se toman un par de días para leer con cierto cuidado lo que van a votar.**

Si lo que se está diciendo en los foros de debate no será tomado en cuenta por las prisas de los nuevos legisladores que votarán las iniciativas, se está perdiendo el tiempo de manera lastimosa ●

